
¦APPRQACH Ahora le tocaal director de Panes Juan
José Suárez Coppel pedir ayuday
convencer a k¿ legisladores de
quele den los recursos suficientes
paraquelaparaestataloperedela
mejor manera En estos meneste
res el funcionariocomparecerá el
próximojueves ante la Comisión
deEnergía del Senado donde
abordará la situación que guarda la
empresa y sus necesidades

presupuéstalesparael 2011
Tambiénhablará sobre los
resultados logrados en to que va
delsexenio

¦ ACE Esté atento el díade hoy pues elDJEGl daráa
conocer los resultados de sus
censos económicos quesüiduda
aportaránmuchos datos sobre la
más recienteconnguración de la
economiamexicana Entreoirás
cosas sedará axonocerelnúmero
deunidades económicas el
personal ocupado en las diferentes
actividades dekeconomía el
crecimiento de las empresas que
ocupanhasta lOpersonas «l

poiraitaje de las que empresas
que tienenfinanctemientú
ocüpaeióndelpersonalíeménino
y lacomparación porcentual de las
manufacturas y los servidos
¿Quería algomás

¦ HREHE Hoysecelebraráen el DF lal Reunión Plenaria
México Vietnam con lavisita al
país de unadelegaciónde
empresariosde aquel país ¿La
razón Simple el comercio
bilateral no ha dejado de crecer
afioconaño indusotohizoenel
2009 con todoy crfeis Participará
la Consejería Comercial de k
Embajada deMetnam enMérico y

elComité Empresarial Méódco
Vietnam del Comee

¦ EAGLEEloperador portuario HPHMé3dco de
Jorge Lecpna se alista a soplar las
velltas desupastelnúmero 15
mismos años quecumple en el
pafe ypor los que presumirá sus
másde 1 100 millonesde dólares
invertidos durante este tiempoen
los puertos donde mantiene
operaciones Veracruz Lázaro
Cárdenas Ensenada y Manzanillo
además de sus instalaciones del

Astillero en elpuertojsttpchóyla
consffucciónactual deünpuerto
secoenHida^o que se espera

inaugurar enel 2011 ypara el cual
desembolsa120 millonesde
dólares V V

¦ BOOEY Antelaimposffiáll dad deque ftteiexaumente
su inversión dlíier de los
telefonistas Francisco Hernández
Juárez propuso a los trabajadores
buscar la fortaleza desuorganiza
ción incorporando a otras
empresas sobre todopara
aguantar elpoco crecimientt del
sindicato en los últimos años
debido aque laempresa no ha
logrado cambiar su tituló de
concesión para ofrecer video
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